



Obedience-Prüfung, 29. August 2015

Vormittag

[fotogalerie/2015/2015_obediencepruefung/vormittag](#)

Nachmittag

[fotogalerie/2015/2015_obediencepruefung/nachmittag](#)

Sommerlich heisses Wetter, eine kompetente Richterin, engagierte Helferinnen und Helfer, sowie 24 motivierte Teams absolvierten die diesjährige Obedienceprüfung.

An dieser Stelle danke ich vorab Ursi Bellinazzi, welche wie gewohnt engagiert und mit einem grossen Engagement diese Prüfung bis ins letzte Detail vorbereitet hat. Auch unserer Richterin, Karin Grossweiler gebührt ein riesiges Dankeschön für faire Beurteilung der Arbeiten und der aufbauenden Kritik zur Verbesserung und Perfektionierung der gezeigten Übungen.

Danken möchte ich aber auch allen Helferinnen und Helfern welche es erst ermöglicht haben, diesen Anlass so reibungslos zu gestalten.

Vielen Dank an alle!

dä Präsi